

SCRABBLE JEUNES & SCOLAIRES : les élèves du Collège Malraux organisent une grande compétition pour en financer une autre encore plus grande ! Et la presse en parle...

le dauphiné libéré

LOCALE EXPRESS

VOREPPE

Du scrabble pour un voyage à Arles



→ Dimanche dernier, les élèves latinistes de 3^e du collège André-Malraux ont organisé un tournoi de scrabble, dont les 419 € de bénéfices serviront à financer leur prochain voyage à Arles, estimé à une centaine d'euros par élève. Ils ont été guidés dans l'organisation par Chrystèle Ardin, leur professeur de latin, et Vincente Odier, l'animatrice de scrabble de Voreppe. Avant le tournoi, les élèves ont préparé des pâtisseries, mis en place la salle, accueilli les joueurs. Ils ont ensuite géré la buvette et ont collecté les réponses des participants. Ce tournoi, contrôlé par des arbitres fédéraux, a rassemblé 43 joueurs de bon niveau, venus de l'Isère, de la Drôme et du Rhône. Les deux parties ont été l'occasion pour les élèves de découvrir des mots peu connus, comme "qanun" ou "renon". Le vainqueur Éric Douillet, du club de Vourles, a gagné avec un petit point d'avance sur Gérard Payan et Alain Mareschal, tous deux de Grenoble.